



## COMMUNIQUE

La CGC Douanes condamne fermement les propos tenus en conférence de presse par le Président Directeur Général de la société Getlink vendredi 22 février. Ces propos portent atteinte à l'image et à l'investissement sans cesse démontré de l'ensemble des personnels des Douanes.

Comme l'a rappelé le Ministre lors de la présentation du bilan des Douanes 2018, celle-ci est de plus en plus performante. Pour rappel, en 2018, le taux de satisfaction des usagers de la Douane s'élève à 85%, 49.2 millions d'euros d'avoires criminels ont été saisis ou identifiés par la douane judiciaire, 2 412 entreprises ont été conseillées par les pôles d'action économique et le délai moyen d'immobilisation des marchandises pour le dédouanement est de 2 minutes 32 secondes contre 13 minutes en 2004.

Aujourd'hui de nombreux efforts sont demandés aux agents des Douanes afin de s'adapter aux nouvelles mesures de contrôles imposées par le vote du Brexit. La future organisation du travail supposera non seulement aux agents de s'adapter à de nouveaux régimes de travail mais aussi de répondre aux enjeux de compétitivité des opérateurs économiques.

A quelques jours du No deal, gardons-nous de déconsidérer ainsi l'investissement de femmes et d'hommes qui se mobilisent chaque jour un peu plus pour accompagner les entreprises impactées par le Brexit.